

Gland

C A V E LE MEILLEUR DU VIN
LE MEILLEUR DU VIN SE TROUVE À GLAND
UN CHOIX UNIQUE
VENTE AU DÉTAIL
CAVE SA - MALAGNY 28
1196 GLAND - 022 354 20 20

La Ville et Pro Senectute Vaud ont lancé un grand programme visant à inciter la population senior à mettre au point des projets rassembleurs. Explications.

Société Vaste diagnostic sur les conditions de vie des aînés



La ville de Gland compte plus de 2000 aînés et s'interroge sur la manière de mieux intégrer cette population à la vie quotidienne. Archives La Côte

d'intégration sociale des aînés. Consciente de la problématique, la Municipalité a ainsi mandaté Pro Senectute Vaud pour établir un vaste diagnostic sur la vie de cette population trop souvent oubliée lorsqu'il s'agit d'imaginer l'avenir d'une ville. Ainsi, 230 Glandois âgés de plus de 55 ans (environ 10% de cette catégorie de la population), mais aussi des professionnels, ont été rencontrés pour des entretiens d'une moyenne d'une heure et demie. Enjeux? Identifier les préoccupations, les besoins et envies des seniors. Un travail effectué depuis le mois de janvier 2010. De ces entretiens sont ressortis quatre points essentiels: la communication, le déplacement, les zones de rencontre et, enfin, un point plus global axé sur la vie à Gland. Un rapport final de Pro Senectute est attendu avant la fin de l'année pour synthétiser toutes les informations recueillies.

«Réapprendre à vivre ensemble»

Daniel Collaud, municipal responsable du dossier, explique la position de la Ville: *la Municipalité a décidé de continuer ce projet jusqu'au bout. Le diagnostic n'est que la première étape de cette aventure.*

C'est que, au final, cette démarche vise à encourager la création de «groupes» de citoyens aînés autour d'activités se voulant rassembleuses. Certains ont déjà émis l'idée de créer un groupe de marche, poursuit le

municipal. Et ce dernier de citer comme exemple la ville de Val-orbe qui, grâce à la mise en place de cette structure d'accompagnement, a vu naître une douzaine de groupes, réunissant des habitants autour de passions comme la lecture, l'astronomie, les promenades. *Il s'agit de réapprendre à vivre ensemble*, poursuit Daniel Collaud. *De nombreuses raisons peuvent expliquer une tendance à l'isolement chez les aînés, ce serait long de tout évoquer. Mais notre mission est de donner les moyens à cette population pour qu'elle mette au point des projets.* Car, à terme, le but est que ces groupes soient autonomes sur le plan de l'organisation. Pour ce faire, la Ville aidera ces démarches par des aides financières ou en nature, par la mise à disposition de locaux, par exemple. Un préavis allant dans ce sens sera prochainement déposé au Conseil communal.

Premier rendez-vous

Aussi, le vendredi 1^{er} octobre, au Théâtre de Grand-Champ, un Forum est organisé sur cette thématique. Plus de 2000 invitations personnelles ont été envoyées par la commune aux seniors (la manifestation est ouverte à toute la population). Une soirée qui permettra à chacun de s'exprimer et, pour la commune, de valider, en quelque sorte, les informations recueillies sur le terrain.

RODOLPHE HAENER
rhaener@lacote.ch

PUBLICITÉ

Rencontre avec le peuple Surui

Chapitre IX

